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　伊賀市議会議長　様
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　　　平成２４年度議会報告会３班

　　　　　　　代表者　　森岡　昭二

○農業集落排水について

○グラウンドゴルフ場やゲートボール場など、屋根のあるなしに関わらず使用料

　金が同じと聞いたが本当か。

○ハイトピア伊賀の地下駐車場料金の設定はこれでいいのか。（30分まで無料）

○都市計画の線引きはどうなっているのか。

○中瀬地区が持っている山（区有林）に不法投棄されている。

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

○中瀬小学校は拠点避難所になっているのに、耐震化が進んでいない。今年度に

　に耐震化されると聞いていたが、校長からは「来年に延びる」と聞いた。一体

　・中瀬地区はいつになるのか。

　・中瀬地区は当初、農集と言っていたが、公共下水になっていくと聞いた。

　・終末処理場の位置で話がまとまらない場合が多いが、行政側からの説明がな

　　い現状である。

　いつになるのか。

○市営野球場はサッカーにも使用されていることで、本来の野球が出来ない。
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